



viernes 25 de noviembre de 2011

Un grupo de antequeranos ven a Unicaja en Liga Europea por dos euros

El próximo partido le enfrentará al 8 de Diciembre a Brose Baskets

Presenciaron, in situ, el Unicaja-Panathinaikos



Los primeros aficionados antequeranos que se beneficiaron del acuerdo Unicaja-PDM, con entradas a dos euros para presenciar los partidos de Liga Europea del club malagueño ya estuvieron presente en el Palacio "Martín Carpena" el pasado jueves con motivo del encuentro que disputó el cuadro "cajista" ante el campeón continental caso del Panathinaikos y que terminó con victoria griega de un punto 76-77, merced a un triple, sobre la bocina, de Diamantidis.

El próximo partido a jugar por Unicaja correspondientes a esta Euroleague en casa lo hará el 8 de Diciembre ante el equipo alemán del Brose Baskets, por lo que se recuerda a todos aquellos aficionados de la ciudad y comarca deseen acudir al mismo y beneficiarse de esta promoción deberán acudir a las oficinas del PDM antes del Lunes 5 de Diciembre.